



Hallo!



Mein Name ist Selina.

Ich bin 16 Jahre alt und durfte im September 2023 den Kinderchor von Sabine Hämmerl übernehmen. Ich selbst bin damals mit sechs Jahren dem Chor beigetreten und habe so meine Liebe für das Singen und Klavier spielen entdeckt.

Im September 2024 habe ich eine Ausbildung zur Kinderpflegerin begonnen und darf den praktischen Teil meines Bildungsweges im Kinderhaus Pfakofen verbringen.

Ich freue mich auf alle Kinder, die Spaß an Musik und Lust zu singen haben. Wir singen z. B. bei Taufen, Dankgottesdiensten, in der Kinderchristmette und überall da, wo man uns hören möchte.



Schau einfach mal vorbei!

